



GRAND MAGISTÈRE - VATICAN
ORDRE ÉQUESTRE DU SAINT-SÉPULCRE
DE JÉRUSALEM

Au service des pierres vivantes en Terre Sainte

Une rencontre pour les Lieutenants de langue italienne à Assise



À la veille de la cérémonie d'investiture de la Lieutenance pour l'Italie centrale apenninique à Assise, le Gouverneur Général, l'Ambassadeur Leonardo Visconti di Modrone, a présidé le vendredi 27 mai une réunion des Lieutenants de langue italienne, à laquelle ont participé le Vice-Gouverneur Jean-Pierre de Glutz-Ruchti, le Trésorier Saverio Petrillo (également en sa qualité de commissaire de la section Vénétie) et les Lieutenants Angelo Dall'Oro (Italie du nord), Giuseppe Marrani, (Italie centrale apenninique), Anna Maria Munzi Iacoboni (Italie centrale), Giovanni Battista Rossi (Italie du sud tyrrhénienne), Ferdinando Parente (Italie du sud tyrrhénienne), Maurizio Russo (Sicile) et Marco Cantori (Sardaigne), ainsi que les Lieutenants Donata Krethlow-Benziger pour la Suisse et le Liechtenstein et Roberto Buontempo pour Malte.

Le 26 mai, les participants étaient déjà arrivés sur place et ont pu se rencontrer et passer un moment de fraternité ensemble, renforçant ainsi les liens de connaissance et d'amitié. « Ce que le Gouverneur Général a fait pour nous, en nous donnant la possibilité d'organiser une rencontre entre les Lieutenants de langue italienne en marge des investitures à Assise pour la Lieutenance que je dirige, est un beau cadeau : ce moment nous a permis de nous retrouver tous ensemble, en présentiel, après plus de deux ans », a déclaré Giuseppe Marrani, le Lieutenant qui a accueilli cette rencontre.

L'objectif de la réunion était d'élargir la traditionnelle rencontre annuelle des Lieutenants italiens aux Lieutenants « italophones », afin d'échanger des expériences utiles sur leurs activités. « Ces réunions sectorielles sont très importantes car elles permettent d'aborder des sujets communs entre des Lieutenances similaires ; de ces rencontres peuvent émerger des conseils utiles pour moi et des points de synergie pour vous : on peut planifier des pèlerinages communs et échanger des impressions et des suggestions. Nous pouvons - en un mot - apprendre à mieux nous connaître et nous entraider. » a rappelé le Gouverneur Général, l'Ambassadeur Leonardo Visconti di Modrone, dans son discours de clôture.

En effet, la rencontre a été caractérisée par « un dialogue ouvert, sans point particulier à l'ordre du jour, mais dans le but d'entendre les problèmes et surtout les attentes et les conseils des Lieutenants », a commenté le Gouverneur Général.

À ces mots font écho ceux du Lieutenant pour l'Italie centrale apenninique, Giuseppe Marrani, qui a ajouté : « nous avons eu une discussion franche sur les défis que chacun d'entre nous doit relever pour voir ensemble comment les codifier, tout en partageant nos belles expériences. Enfin, il était très important d'avoir des mises à jour de Rome sur différents sujets sur lesquels nous recevons souvent des questions de la part de nos membres et auxquelles nous pourrions maintenant répondre ».

Le soir même, la rencontre s'est poursuivie par la veillée de prière en vue des investitures qui ont ensuite eu lieu le samedi 28 mai dans la basilique Sainte-Marie-des-Anges d'Assise. Le cardinal Fernando Filoni, Grand Maître de l'Ordre, a célébré la cérémonie solennelle au cours de laquelle 36 nouveaux Chevaliers et Dames ont été accueillis au sein de l'Ordre.

(Mai 2022)